

18. Februar 2010, Internetauftritt von Bäcker Peter



Närrischer Besuch

Der Karnevalverein „Völl Freud“ und die „Militaires Carnival Band“ aus Long Eaton / England besuchten die gläserne Manufaktur.

Am Fasching-Dienstag freute sich Bäcker Peter über nicht alltäglichen Besuch: Der 1. GKG Völl Freud aus Essen Werden, begleitet von der in der Nähe von Nottingham beheimateten Long Eaton Militaires Carnival Band, weilte in der Backstube und ließ sich dort in die Geheimnisse der handwerklichen deutschen Backkunst und den traditionellen „Karnevalsgebäcken“ einweihen.

Die 35 Musiker aus England bestritten von Samstag bis Rosenmontag mit der 1. GKG Völl Freud verschiedene gemeinsame Auftritte, unter anderem beim Seniorenkarneval, beim Karnevalsumzug in Oberhausen und den beiden Umzügen in Rüttenscheid und Kupferdreh am Rosenmontag.

Am Dienstag war dann endlich auch Zeit für ein gemeinsames „außerkarnevalistisches“ Programm, das kreative Backen in unserer Backstube. Diesmal ohne Instrumente und „Narretei“, dafür aber mit Schürzen und Backmützen ausgestattet, wurden die Karnevalfreunde erst einmal mit den einzelnen Arbeitsabläufen in der Bäckerei vertraut gemacht. Im Anschluss wurde von allen selbst Hand angelegt. Tische bemehlen, Teig abmengen, kneten, formen und das Brot mit Körnern garnieren. Für die Gestaltung der Brote konnte der Phantasie freien Lauf gelassen werden. Nach dem Besuch und dem Fertigstellen der Brote trafen sich der Karnevalverein und seine Gäste zur Bacchusbeerdigung, nach deren Ende es dann Zeit wurde, Abschied zu nehmen. für den 1. GKG Völl Freud hat dieser Austausch Tradition. Bereits seit 30 Jahren besuchen sich die beide Vereine abwechselnd. „Es ist einen wichtigen Teil unserer Jugendarbeit“, so Sigrid Notthoff, die 1. Vorsitzende, die die Gruppe während der närrischen Zeit begleitet hat.

Bericht veröffentlicht unter: <http://www.peter-backwaren.de/aktuelles.php>